

---

---

**TRANSPORTE**

---

## El alcalde pide a Diputación que “se moje” con el bus universitario

**A.F.V.**  
REDACCIÓN

El candidato a rector, Carmelo Rodríguez Torreblanca, llevaba ayer al alcalde la pretensión de que la ‘tarjeta 10’ -que permite viajar en todas las líneas de autobús urbano por diez euros al mes a los estudiantes menores de 30 años- se extienda también a los que no están empadronados en la capital.

El alcalde, Luis Rogelio Rodríguez, ha dejado claro que “quien tiene que involucrase fundamentalmente es la Diputación, como institución provincial”. El primer edil insiste en que “las arcas municipales no son un pozo sin fondo” y que es la Diputación “la que tiene que mojarse”.

Por otro lado, Carmelo Rodríguez también planteó al edil otras cuestiones de vital importancia para la Universidad de Almería como su presencia en el centro de la ciudad con una residencia y un edificio oficial, además de poner en marcha transportes como el tranvía o habilitar un carril bici.